

Pressestelle, Dienstag, 19. Juni 2012

Mühlheim auf dem Weg zum Bürgerhaushalt

Informationsveranstaltung im Jugendzentrum

Am Dienstag, 26. Juni 2012, 19.30 Uhr führt die Stadt Mühlheim am Main eine Infoveranstaltung zum diesjährigen Haushalt im Saal des Jugendzentrums, Rodaustraße 16, durch. Ziel dieser Veranstaltung ist es, die Bürger zu informieren, wie ein Haushalt aufgebaut ist, warum es einen Haushalt geben muss und welche gesetzlichen Vorgaben es gibt. Diese erste Information auf dem Weg zum Bürgerhaushalt 2014 ist der Beginn einer Veranstaltungsreihe in den nächsten Monaten und Jahren. Zuerst sollen die Bürger über den derzeitigen Haushalt informiert werden. In den folgenden Veranstaltungen soll den Bürgerinnen und Bürgern aufgezeigt werden, wie ein Bürgerhaushalt funktioniert und wie sie sich in diesem einbringen können. Durch Vorträge, Frage- und Diskussionsrunden und einen Taschenhaushalt mit den wesentlichen Eckdaten sollen die Bürger informiert werden, wie sich die Einnahmen und Ausgaben der Stadt zusammensetzen und welche Leistungen dem Bürger dafür zur Verfügung gestellt werden können.

Alle Interessierten sind zu der Auftaktveranstaltung herzlichst eingeladen.